



竜北通信 自学感動

甲斐市立竜王北中学校
学校だより
発行 校長 青柳 香
令和7年度 No. 8
2025. 11. 19

■色づく季節、響き合う心 ~ 合唱発表会 開催 ~

秋も深まり、校庭の木々が赤や黄に染まりゆくなか、子どもたちの歌声が体育館に響きました。11月6日、本校体育館にて合唱発表会を開催し、多くの保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様にご来場いただきました。

例年より少し早い開催となりましたが、この日に至るまで、各学級では日々の試行錯誤が続いていました。音がなかなか揃わなかつた日、気持ちがずれ違つた日、体調不良で思うように練習ができなかつた日…。それでも子どもたちは、仲間と向き合い、声を重ね、心を寄せ合いながら、ひとつの歌を創り上げていきました。

そして迎えた本番。学級の仲間と心をひとつにして響かせた歌声は、会場全体をあたたかな感動で包みました。講師の西尾富美代先生からもお褒めの言葉をいただき、各学級には、これまでの歩みを丁寧にすくい取った講評を頂戴しました。その夜、ご家庭でも子どもたちの話に花が咲いたことでしょう。

今年もまた、竜王北中の誇りである「合唱」を、子どもたち自身の手で創り上げ、しっかりと受け継ぐことができました。以下に、保護者の皆様から寄せられた感想の一部をご紹介いたします。

保護者の方々からもたくさんの感想が寄せられています。いただいた感想の一部をご紹介します。

・体育館へ入ると、凜とした静かな雰囲気で、子どもたちの緊張が伝わってくるようでした。合唱は、とても素晴らしい、一生懸命歌う姿を見ることができ、親としてもとても嬉しかったです。小学校では学年単位だったので、クラス単位の合唱は初めてでしたが、声がよく響いていて、ハーモニーも美しく、とても良かったです。限られた時間の中で、先生方のご指導の下、こうした発表会を開催してくださって、本当にありがとうございました。どの学年の発表も素晴らしいですが、特に3年生の合唱の重厚感と美しさは圧巻で、1、2年生もそうした先輩の姿がよい刺激になるのだろうなと感じました。

(1年保護者)

・合唱発表会、お疲れ様でした。私は、1年生から2年生までしか見られなかつたのですが、各クラス練習をたくさんしてきましたことがうかがえ、とても良かったです。息子はアルトのパートリーダーをしていたと聞いていたのですが、体調不良の生徒さんが、何人も出て本人もすごく気にしていましたが、今出来る最高の発表だったと思います。また、聞いている方の生徒さんもしっかりと聞けており、歌うのも聞くのも全力でできていてすばらしいと思いました。先生方のご指導とみなさんの素直な気持ちのおかげで、とても良い発表会でした。ありがとうございました。

(2年保護者)

・最後の合唱発表会、1年生の時から欠かさず聴きに来ており、楽しみにしていました。3年生はみんな堂々としていて声も大きく“合唱”という感じでした。1.2年生にお手本となる姿を見せられて、この歌声や姿勢は引き継がれていくのではないかなと思います。とても素敵でした。1~3年生まで全学年の合唱が聴けてとても良かったです。

(3年保護者)



■ 読書の秋、心を耕す時間



読書週間では、「読書の秋」にふさわしく、多くの生徒が本に親しめるよう、図書委員会を中心にさまざまな取組が行われました。写真にあるように、「図書委員によるおすすめ本の紹介」や「本DEビンゴ」など、楽しく本と出会える工夫が随所にちりばめられています。「本DEビンゴ」では、読んだ本のジャンルやテーマに応じてマスが埋まり、ビンゴが完成すると、1冊多く本を借りることができます。すでに何人の生徒が達成し、図書室で嬉しそうに次の一冊を選ぶ姿が見られました。本の世界に浸ることで、想像力が広がり、知識が深まり、心が耕されていきます。物語に涙したり、登場人物に勇気をもらったり、知らなかった世界にわくわくしたり…読書は、静かなようでいて、心の中ではたくさんの感情が動いています。



歌声と読書。どちらも、子どもたちの心を豊かに育む大切な営みです。ご家庭でも、ぜひ子どもたちの感動や学びを語り合い、心の動きを共有していただければと思います。

■ 職場体験学習を終えて

2年生が10月23日と24日の2日間、甲斐市内を中心に34の事業所で職場体験学習を実施させていただきました。地域の皆様のご理解・ご協力に感謝いたします。体験先の企業の方からは、「自ら進んで『次に何かやることありますか』とスタッフへ声を掛ける姿勢や店頭にて『いらっしゃいませ』と初日から声を出している姿が素晴らしいと思いました」といった声をはじめ、励ましのお言葉を数多くいただきました。来月には、学年で職場体験報告会を実施し、働くことの意義や大切さを改めて考える機会を持ちます。



■ 第2回学校運営協議会が開催されました

合唱発表会をご参観いただいた後、本校会議室にて第2回学校運営協議会を開催いたしました。本年度前半の教育活動を振り返りながら、今後の学校運営について、委員の皆様と熟議を重ねました。以下に、当日いただいたご意見の一部をご紹介いたします。なお、これらのご意見は、今後の学校運営の基礎資料として活用させていただきます。

- ・紫龍祭の学年劇では、先輩が後輩にオーディションや本番で見本を示すなど、学校として望ましい姿が北中で育まれていると感じました。
- ・紫龍祭文化部門の当日には、エアコンが設置されており、快適に過ごすことができました。昨年度の協議会でも話題となり、意見交換を重ねる中で実現できたことを嬉しく思います。
- ・紫龍祭期間中の暑さ対策については、今後さらに検討が必要です。北中の文化を「引き継いでいく」ことは大切であり、先生方の熱意も伝わってきました。
- ・北中生は、道で会うと知らない人にも自然にあいさつをしてくれます。
- ・休日の部活動の地域移行について、現在どのように進んでいるのか関心があります。

⇒本校だけでなく、甲斐市全体で取り組むために、協議会が設置され、現在検討が進められています。

■ お願い

○夜間や早朝、休日に緊急に連絡を取りたい場合は甲斐市教育委員会学校教育課(Tel 055-278-1696)へご連絡ください。後ほど学校から折り返し連絡がいくことになっています。詳しくは4月11日付15日配信した安心メールでご確認ください。

*お子様のことで何かありましたら学校へ連絡をお願いします。

本校HPはちらからでも入れます。

●本校連絡先 甲斐市立竜王北中学校 〒400-0118 甲斐市竜王420
TEL 055-279-7200



※「本校HP」でも、各種の情報を伝えています。

※ 部活動に関して、欠席等の緊急連絡は、顧問の指示に従ってください。